

# 児童の作文紹介

「かんげいえんそく  
たのしかったよ」

1ねん



じゃんけんれっ  
しやが、たのしかっ  
たよ。

1ねん



おべんとうの、  
はんばあぐがおい  
しかった。

1ねん



6ねんせいと、  
だるまさんがこ  
ろんだをした  
よ。

さんかん日

2年

きょうは、さんかん日でした。いろ  
んな人がきて、びっくりしました。じぶ  
んのおかあさんがきて、ちよつときん  
ちようしまし  
た。ふきのとう  
を読みまし  
た。ちやんと読  
めたり、はっぴ  
ようできたり  
して、うれしか  
ったです。きよ  
うは、たのしか  
ったです。



さんかん日

2年

きょう、じゆぎようさんかん日でした。  
きんちようしましたが、はっぴようも

できて、うれしかったです。音読のとき  
に、大きな声でしっかりと読めました。  
50音をぜんぶつかって、ことばをたく  
さんつくれました。またさんかん日が  
あったら、がんばりたいです。

かんげいえんそく  
3年



かんげいえんそくが  
ありました。雨だっ  
たからたいい  
くかんでした。  
しよにぜんこ  
うでこおりお  
にをしました。  
こおりおには  
5回ぐらいつ  
かまりました。  
おにはやりま  
せんでした。でもおにをやりたい人は  
前にいて、同じ学年でじゃんけんを  
しました。つぎは全校でだるまさんが  
ころんだをしました。おずかしかった  
です。それがおわたら色べつでおべん  
とうを食べました。おべんとうがおわ  
たらおかしを食べました。おいしかった  
です。そのあと色べつはんあそびをし  
ました。じゃんけんれつしやとはやおし  
クイズをしました。楽しかったです。ま  
たせんこうであそびたいです。

かんげいえんそく  
3年

かんげいえんそ  
くで、新しい1年  
生となかよくなれ  
てよかったです。  
1年生となかよ  
くなれたから、いっ  
よにあそんだりし  
て、もつとなかよ  
くなりたいたです。  
とくに1年生とあ  
そんで一番楽し  
かったのは、こお  
りおにです。あと、



さいごにしたバナナおにで、何回もつ  
かまえられてうれしかったです。

さいきんの楽しかったこと  
4年



わたしのさい近楽  
しかったことは、月曜  
日に友だちとあそん  
だことです。なにを  
していたかというと、岡山県にあるゲ  
ームセンターに行ってきた。おかし  
やいろいろなものがとれてよかったです。  
次にお昼ごはんをたべにいきました。  
とくにナゲットがおいしかったです。  
さいごにおそろいのふくが買えて  
よかったです。またいっしょにおでかけ  
したいです。

ゴルフ  
4年

土曜日にゴルフに行きました。お父  
さんと、おじさんと行きました。まず  
アイアンから練習しました。まっすく  
よく飛んだだけおじさんが「力をいれ  
ずに大きくふつたらいいよ。」と教えて  
くれました。すると、まっすくよく飛びま  
した。まっすくよく飛ぶと気持ちよか  
ったです。もつと練  
習してドライバー  
もアイアンももつ  
ともつと遠くまで  
遠くまで飛ばせ  
ようになりたい  
です。



たてわり班出合いの式  
5年

出合いの式をして、  
そうじの班の1年生の  
名前をすぐに覚えれ  
ました。  
円になって、6年生が  
自分の名前を言ってい  
るときに上手に言っ  
て、自分の番の時に、  
こういうことを言っ  
たいんだなと思いま



した。  
ゲームが終わっ  
て、楽しい遊びを選  
んでくれたからこ  
ういう6年生にな  
れるようにがんば  
ろうという思いに  
なりました。  
私も6年生になったら、みんなが楽  
しそうなことをしてあげたいです。

たてわり班出合いの式  
5年

今日出合いの式で色別で遊んだ  
時、きゆうけいした後に1年生がど  
こにならぶのかまよっていたら、6年生  
がそれに気づいて教えてあげてい  
いなと思いました。  
遊びでは、けいドロをして、1年生も  
楽しく遊んでいて、どの学年も楽し  
く遊んでいて、ど  
てくれていてとて  
も楽しかったです。  
私は、下の学年  
の子たちにも優し  
くすることを目標  
にしようと思いま  
した。



新入生かんげい会  
6年

今日の新入生かんげい会では、前日  
までに遊びや終  
わりのあいさつ  
などを考えるの  
に大変だったけ  
れど、1年生のみ  
んなが楽しくし  
てくれたり、プレ  
ゼントを喜んで  
くれたりしてと  
てもうれしな  
かったです。1年生  
といっしょに遊ぶ  
のはまだふなれ  
だけど、喜んで  
くれたのを見て、  
準備をいっぱいし



てよかったです。お弁当やおやつをいっしょに食べて  
仲が深まったと思いました。みんな  
食べてとてもおい  
しかったです。そして、  
1年生の接し方も  
少しずつ分かってい  
きました。  
今日は雨で遠足  
に行けず、体育館で  
やったけれど、とて  
も楽しかったです。

かんげい会  
6年

今日は、雨で  
緑地公園には行  
けなかつたけど、  
体育館でみんな  
で楽しく遊べた  
のでよかったです。  
ぼくは、全校  
遊びの説明をし  
ました。説明を  
している練習  
の時には気がつ  
かなかつたこと  
が一つありました。  
それは、「だるま  
さんの一日」や  
「もうじ  
ゆう狩りに行こう」  
でポーズや人数  
を見て確認する  
人がいるという  
こと。でも、本  
番では、しっか  
りできたので  
ほつとしました。  
色別遊びをし  
たときは、楽し  
かったという感  
想を言ってもら  
え、うれしな  
かったです。1  
年生にプレゼント  
をわたしたとき  
は、「かわい  
い。」と  
言ってくれた  
ので、がんば  
って作った  
かかんげい会  
は、成功  
したと思いま  
した。

